



El concurso 'Campus Emprende' recibe 84 trabajos en esta edición

E.A.S.
SALAMANCA

El concurso *Campus Emprende* ha recibido 84 propuestas en su edición de 2012 de siete de las ocho universidades de Castilla y León. Este certamen tiene como objetivo fomentar la identificación y creación de proyectos empresariales innovadores desde la universidad. A esta edición del certamen han concurrido un total 49 candidaturas en la categoría Idea Empresarial y 35 en la de Proyecto Empresarial. En esta ocasión, el número de trabajos presentados ha aumentado respecto a la edición anterior, cuando se presentaron 44 de la primera categoría citada y 38 de la segunda, según señala en un comunicado el Ejecutivo autonómico.



Ganadores del concurso *Campus Emprende* del pasado año.

ICAL

A partir de este momento se abre el período de evaluación de las propuestas y deliberación de los jurados, en dos fases. En la primera de ellas, se constituye un jurado en cada universidad, encargado de seleccionar las dos mejores Ideas Empresariales y los Proyectos Empresariales que cumplen con los requisitos exigidos en las bases de la convocatoria. Posteriormente, en la fase regional, un único jurado valora, por una parte, las Ideas Empresariales seleccionadas en los distintos jurados de la fase de universidades y, por otra parte, los Proyectos Empresariales que hayan pasado la fase universidad.

Los resultados de sus deliberaciones, que se inician ahora, se darán a conocer una vez transcurrido el verano. ||